

FPÖ FUE LA FUERZA MÁS VOTADA:

Conservadores austríacos dispuestos a negociar con la extrema derecha para formar gobierno

Los conservadores austríacos declararon ayer que están dispuestos a negociar con la extrema derecha para formar gobierno, tras el fracaso de las discusiones para una coalición con los liberales y los socialdemócratas.

El país alpino, miembro de la Unión Europea, se sumió en la incertidumbre política el sábado después de que el Primer Ministro conservador Karl Nehammer pusiera fin a las negociaciones para formar un gobierno centrista sin la extrema derecha, que ganó las elecciones legislativas de finales de septiembre.

Nehammer anunció que dimitiría "en los próximos días" como Canciller y presidente del Partido Popular austríaco (ÖVP), cargos que ocupaba desde finales de 2021, prometiendo "una transición ordenada".

El secretario general del ÖVP, Christian Stocker, fue designado ayer jefe del partido en funciones y dijo que había sido autorizado a conversar con la extrema derecha. "Este país necesita un gobierno estable hoy, y no podemos seguir perdiendo un tiempo que no tenemos en campañas o en elecciones", afirmó.

El Presidente austríaco, Alexander Van der Bellen, indicó que iba a reunirse hoy con el líder del Partido de la Libertad de Austria (FPÖ, extrema derecha), Herbert Kickl, para "hablar de la nueva situación". "Las voces en el seno del ÖVP que rechazaban trabajar con Kickl se han reducido (...) Se ha abierto una vía que no existía antes", afirmó.

El FPÖ logró casi el 29% de los votos en las legislativas del 29 de septiembre, pero hasta ahora no había encontrado socios. El ÖVP quedó segundo, con el 26% de los sufragios, seguido de los socialdemócratas (21%).

De este modo, el FPÖ, uno de los partidos de extrema derecha más antiguos de Europa, fundado tras la II Guerra Mundial por exjefes y simpatizantes nazis, podría encabezar por primera vez un gobierno nacional, pues si bien ya ha subido al poder en varias ocasiones, hasta ahora solo lo ha hecho como socio minoritario.



FRANCE PRESSE

EL NUEVO JEFE conservador, Christian Stocker, dijo que "no podemos seguir perdiendo tiempo".